

17 octobre 2020



## **COMMUNIQUÉ DE JEAN-NOËL CARPENTIER APRÈS L'ASSASSINAT DE L'ENSEIGNANT DE CONFLANS-SAINTE-HONORINE**

Réaction du maire de Montigny après l'assassinat de l'enseignant de Conflans-Sainte-Honorine.

L'attentat d'hier (16/10/2020) est horrible. Tout mon soutien à la famille de l'enseignant assassiné et à la communauté enseignante.

Face à ceux qui veulent nous faire peur et nous diviser pour nous imposer leur vision sectaire du monde, nous devons répondre par notre unité.

Fermeté et rassemblement pour combattre les fanatiques.